
１年生 保護者 携帯での子供への連絡だと、携帯没収中に確認できないため重要なことはプリント配布もお願いしたいです。

教頭 重要事項についてはプリント配付と絆メール等を併用するよう善処します。ただし、プリント配付が間に合わない緊急連絡はメールのみの場合がありますのでご了解ください。

１年生 保護者 学校内のことに関してはあまりわかりませんが、悪天候時による早下校の案内など、丁寧に案内してくれてよいと思いました。アンケートに自由記述欄があるのが好感持てます。

教頭 ありがとうございます。今後も緊急時には絆メールを活用していきたいと思います。何か不明な点がありましたら、学校までご相談ください。

3年生 保護者 授業、衛生、生徒自主性、校長先生を含め生徒との学校生活を話し合う場が必要と思います。

教頭
ご意見、ありがとうございます。生徒が自分の考えを自分の言葉で発信する機会をつくり、より良い学校にしていくきっかけとしていくことは本当に大切だと考えます。今後そのような機会を設けることをぜひ

考えていきたいと思います。

１年生 保護者
学校からのプリントの説明が不十分の時が多い。

入学説明会の備品購入のプリント(当日に体操服の値段が書いてある注文用紙を渡されたので、お金が足らなくなった。)

総務
配付したプリントの記載内容が説明不十分だったことは申し訳ありませんでした。入学時については合格発表時の配付プリント枚数に制限があったという事情もございました。来年度はホームページを活用する

等の配慮をしたいと思います。今後、学校からのお知らせの内容がよくわからない場合は学校にお電話ください。説明をさせていただきます。

2年生 保護者 定期テストのテスト範囲はテスト週間に入るまでにはどの教科も終わらせておいてほしいです。

教務
年間指導計画のもと、教科担当者は求められる学力が身につけられるように授業を進めています。クラスごとに授業数も異なりますので、考査範囲を考査週間前までに終わらせることは難しいと考えています。

ご理解ください。

2年生 保護者 全ての成績表を郵送してほしい。

教務
本校では、通知表は保護者懇談会で渡すこととしております。考査の結果については、考査終了後、一週間をめどに生徒本人に渡しています。これは考査の得点に誤りがないかをすぐに確認するためでもありま

す。郵送に係る事務・経費等の問題もありますので、郵送は考えておりません。ご理解ください。

2年生 保護者 先生方の負担の無い範囲で出来たら授業後、開放する教室を作り自習勉強を出来る場をもうけていただきたいです。家だと集中が、途切れている気がするので。

教務
授業後、教室棟は１７：００まで利用できます。職員室前の机は最終下校時刻である１８：３０まで利用できます。考査週間は各学年で１８：0０まで教室開放をして自習できる環境を作っていますので、ぜひ活

用してください。

１年生 保護者 猛暑日など体操服か私服登校の許可がでれば助かります。

生徒指導部 ご意見ありがとうございます。体操服での活動は中学校や他校でも行われており，今後検討を進めていきたいと思います。

１年生 保護者

本年4月から道路交通法で自転車運転はヘルメット着用が努力義務になっております。

学校も自転車通学を認める際、ヘルメットを被るのを条件で許可を出した方がいいかなと思います。

ヘルメットを被ってれば助かる事故は多いです。事故してからでは遅いと思います。

生徒指導部
ご意見ありがとうございます。現在の道路交通法で努力義務（罰則規定がない）である以上，強制は難しい面もあると考えております。しかし，命を守るという観点からヘルメット着用を今後も推奨していきた

いと思います。

2年生 保護者 学習会や補習の応用又は基礎のコースは、自分で選べるようにしてほしい。苦手科目を応用に割り振られると意味がない。

進路
教科ごとにコースを選択すると、講座編成が複雑になり、講義数が大きく減ってしまいます。講義数を確保するため、講義の中で標準的な問題を中心に行い、プラスアルファの部分として、基礎及び発展的な内

容を取り入れて対応できるようにしています。

2年生 保護者 球技大会も保護者参観ができるようにしてほしい。

生徒会

体育祭と異なり、球技大会はグラウンドや体育館で複数の種目を同時展開しているため、保護者観覧席を確保することが困難です。また、ボールが応援している人に飛んでいってしまうこともあり、安全面を考

慮すると保護者の皆様の来校・観覧は難しいと考えています。球技大会の様子はインスタグラムやHPに掲載していますので、写真の枚数を増やすなどして生徒の活動の様子がより分かりやすくなるようにしてい

きます。
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2年生 保護者

部活動の時間に3時間という規定が守られていたり守られていなかったりバラつきがあるので統一した方がいいのではないか。

熱中症警戒アラートや大雪警報が出た時は全部活動を休みにした方が安全ではないか。大雪警報下長時間歩いて登校した生徒や、暑い中倒れる寸前まで我慢した生徒もいたと聞くので生徒の安全第一の判断をし

てほしい。

丹霄祭、終日×3日にして後夜祭を復活させた方が生徒は喜ぶかもしれない。

生徒会

・「部活動指導ガイドライン」に沿って、活動時間（平日２時間、休日３時間程度）が守れるようにさらに呼びかけをしていきます。

・夏の暑い日にはWBGTを測定し、暑さ指数が高い時には活動を原則中止しています。今後もWBGTが基準値を超えなくても熱中症の危険はあるので、十分な水分・塩分補給や休憩時間を長く確保するなど熱中症

予防に努めていきます。

・丹霄祭は２年前までは３日間で行っていましたが、９月の気温の高い中、体育祭を終日行うのは熱中症の危険が高いため、昨年度から半日×２日に変更しました。生徒の開催要望が大きかった後夜祭は今年度

から再開しました。

１年生 保護者
手洗い場の消毒液がいつも補充されていない。埃などがあり、清掃をきちんとやれているか疑問。

と子どもが言っていました。義務教育とは違い自主性に任せていると思いますが、当たり前のことが出来ていないようです。

保健厚生
現在、消毒液は各教室に設置をしているため、手洗い場には設置をしていません。洗剤については、清掃当番の生徒や保健委員の生徒が補充を行っていますが、徹底できるように継続的に声掛けをしていきたい

と思います。また、その他の清掃活動については、定期的に清掃点検を実施し、改善できるようにいていきたいと思います。

3年生 保護者 保護者会に行った時、階段がほこりだらけで残念でした。とても清掃をしてるとは思えません。

保健厚生 生徒一人一人の役割を確認させ、徹底できるように継続的に声掛けを行っていきたいと思います。また、定期的に清掃点検を実施していきたいと思います。

１年生 保護者 友人トラブルを相談したところ、担任の先生が大変親身になって対応くださいました。おかげで子供も安心して学校生活を送っております。この場をかりてお礼申し上げます。

１年学年主任 ありがとうございます。今後も生徒が安心安全に過ごせる環境作りに努めてまいります。

１年生 保護者 子供たちへの指導、いつもありがとうございます。我が子が伸び伸びと過ごし、充実した毎日をすごせ嬉しく思います。

1年学年主任 ありがとうございます。今後も、生徒が主体的に活躍できる場が増えるようにしていきたいです。

１年生 保護者

夏休みの学習会やテスト前の勉強確保の為に教室を開放して頂いたり、とても有難いです。勉強への意識も高まると思います。

先生方、お忙しい中ありがとうございます。

結局、宿題にならないと自主的に勉強はなかなかやらないので宿題はもう少し多くても良い感じはしています。

1年学年主任
ご意見ありがとうございます。宿題を増やすことは簡単ですが、生徒が与えられたものをただやらされるだけでなく、自身で考えて主体的に取り組むことも大切だと考えます。宿題以外にも自主的に取り組める

ような声掛けを生徒にしていきたいと思います。

１年生 保護者

新1年保護者です。

先日の面談でいきなり『この成績では大学はどこも無理です』と言われびっくりしました。確かに成績は悪いです。入学して慣れない環境で部活も頑張り楽しく高校に通えてて良かった…と安心してるところで

した。

文武両道と言われてるのは承知なので親として子供にも伝えつつどうやりこなしていくかは自分がこれからこの高校生活の中で見つけて行く事だとも思っています。

1年学年主任

ご意見ありがとうございます。１年生の学習は、基礎基本が中心であり、これが土台になって、２年生３年生の学習につながっていきます。「成績が悪い」というのがどの程度かにもよりますが、将来を見据え

て進路希望実現に向けて基本的な学習習慣を身に付けるのが１年生だと考えます。学校行事や部活動を頑張るのも大切なことなので、生徒が学習とその他の活動を両立できるように働きかけていきたいと思いま

す。

3年生 保護者 受験に役立つ課題を出して下さい。

3年生学年主任
基礎の定着や反復練習の課題は必ず受験に役立つと思いますし、問題集も数多くある中から議論、精選して採用しています。もちろん、生徒の課題への取組や理解度を見て毎年振り返り、絶えず課題の内容や提

示方法なども更新していくべきですので、各教科これからもじっくり研究して課題を指示できるように取り組んでいきます。


